

**PROVINCIA | Diputación**

**La Diputación apuesta por la generación de riqueza y empleo en la provincia**

**María Luisa Ceballos visita “Iluminaciones Ximénez” de Puente Genil, “un claro ejemplo de empresa emprendedora y con proyección nacional”**

**Redacción**

Martes 4 de octubre de 2011 - 16:10



La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha elogiado el trabajo realizado por la empresa Iluminaciones Ximénez de Puente Genil, “un claro referente empresarial de innovación y diseño no sólo para el municipio, sino a nivel nacional e internacional”.

María Luisa Ceballos, que ha visitado las instalaciones de esta empresa en el transcurso de una visita que ha realizado a esta localidad, ha mostrado el apoyo de la institución provincial a iniciativas emprendedoras como ésta, “que generan riqueza y empleo en la provincia, y

sitúan a Córdoba más allá de nuestras fronteras”.

Iluminaciones Ximénez cuenta en la actualidad con 250 trabajadores en su plantilla y, con sus más de 60 años de trayectoria profesional, “se ha convertido en una empresa líder que aúna esfuerzos para seguir estando en la vanguardia del sector”, ha recalcado Ceballos.

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha agradecido la visita que ha realizado la presidenta a Puente Genil y ha mostrado su satisfacción por el apoyo que la corporación está teniendo desde el principio con el municipio.

Iluminaciones Ximénez es la primera empresa instaladora de iluminación artística y decorativa de Europa. Tiene en proyecto establecer una nueva sede de 210.000 metros cuadrados en la misma localidad, con ubicación en la carretera Estepa-Herrera, y en una zona que estará financiada a través de los fondos Feder.